



**Le Cameroun et la Côte-d'Ivoire s'affrontent le 16 Novembre prochain pour un match considéré comme la finale du groupe D, comptant pour le premier tour des éliminatoires de la coupe du monde Qatar 2022, zone Afrique.**

Devancé d'un point par la Côte d'Ivoire en tête de son groupe, le Cameroun pour arracher sa qualification pour les barrages, doit tout d'abord battre le Malawi le 13 novembre en Afrique du Sud, et ensuite la Côte-d'Ivoire à domicile le 16 novembre.

Achille Webo se confié à nos confrères du site Allez Les Lions. L'ancien Lion Indomptable livre un secret pour venir à bout des éléphants, et revient aussi sur son triplé face à cette même Côte d'Ivoire en 2005, dans le cadre des éliminatoires de la Coupe du Monde 2006.

*2- On imagine que les souvenirs se bousculent dans votre tête à l'approche d'un match Côte d'Ivoire-Cameroun qui s'annonce bouillant, pouvez vous revenir en quelques mots sur ce fameux match du 4 septembre 2005 ?*

*C'est vrai j'ai beaucoup de souvenirs pour ce match surtout ceux de la fin du match, aux vestiaires, la fierté de tous ceux qui y étaient présents. La sensation du travail accompli que nous avons. Ce sont des moments très spéciaux pour moi en équipe nationale.*

*3- Comment aborde-t-on ce type de rencontre ? Faut-il une préparation psychologique particulière ?*

*Avec beaucoup de concentration et d'anticipation. Pour éviter les mauvaises surprises comme joueur, il faut être très concentré. Pour l'entraîneur, anticiper toutes les situations que l'on pourrait rencontrer dans le match.*

*4- Quelles seront les clefs du match pour venir à bout de la Côte d'Ivoire*

*Il faudra beaucoup jouer dans le camp adverse avoir la possession de balle et faire très attention aux transitions car ils ont des joueurs qui utilisent bien les espaces. Couper toutes les transitions pour éviter de courir vers nos buts.*

Le héros Pierre-Achille Webo, était associé à Eto'o au cours de choc. Alors basé à Osasuna, en Espagne, Webo ne s'est jamais vraiment imposé en équipe nationale en raison d'une série de blessures. Mais ce match contre la Côte d'Ivoire est le fait le plus marquant de sa carrière. Le triplé qu'il a inscrit ce jour-là lui a donné un statut de héros au Cameroun.

---